

Wochenblatt der Pfarre Gatterhölzl Sommerausgabe 2022



Pfarrtermine

Klimaoase die Sommerfrische im Pfarrgarten



Klimaoase: Wir leben in krisenhaften Zeiten. Kaum scheint die Corona-Krise abzuflauen, hält der Ukraine-Krieg die Welt in Atem, dabei arbeiten wir doch gerade daran, die Klimakrise in den Griff zu bekommen. Hinzu kommt noch der starke Anstieg der Lebensmittelpreise. All das produziert soziale Not: Flucht, Armut, Einsamkeit. Hinzu kommen immer heißer werdende Sommer, die v.a. armutsbetroffenen und älteren Menschen zu schaffen machen. Die Klimaoasen stellen kühlende und erfrischende Pfarrgärten zur Verfügung und geben die Möglichkeit, miteinander Zeit zu verbringen. Außerdem ist mit erfrischenden Snacks und Getränken auch für das leibliche Wohl gesorgt.

In unserer Pfarre ist der Pfarrgarten am 9. Juli 2022 und am 20. August 2022 jeweils von 14.00 bis 17.00 Uhr geöffnet. (Nur bei Schönwetter)

Christophorus-Sammlung am **24. Juli 2022** Spende von 0,1 Cent für jeden unfallfrei gefahrenen Kilometer

Mariä Aufnahme in den Himmel 15. August 2022: Vorabendmesse 19.00 Uhr, Hl. Messen 10.00 Uhr und 19.00 Uhr. Bei der 10Uhr Messe findet die Segnung der „Kräutersackerl“ statt.

Gesprächskreis Gatterhölzl am **20. September 2022** Uhr um 19.30 Uhr im Pfarrsaal „Es strebe von euch jeder um die Wette. Lessings Ringparabel – Paradigma für die Verständigung der Religionen heute? – Univ.-Prof. Dr. Jan-Heiner Tück, Dogmatik und Dogmengeschichte

Kollekte vom 26.06.2022 – 03.07.2022:

Wochentage: 51,36 €
Sonntage: 526,15 €



Bücherei-Öffnungszeiten im Sommer:

Juli: Sonntag 9.30 – 11.00 Uhr
August: Sonntag 9.30 – 11.00 Uhr und Donnerstag 16.00 – 17.30 Uhr

Urlaub:

Die Pfarrkanzlei bleibt vom 1. bis 15. August sowie von 22. bis 26. August 2022 geschlossen.

**Wir wünschen Ihnen erholsame
und schöne Sommertage, gute
Begegnungen
und Gottes Segen!**

**Ihre Seelsorger und
alle Mitarbeiter/Innen**



FERIEN-GOTTESDIENSTORDNUNG

Montag	18.30 Uhr 19.00 Uhr	Rosenkranz Abendmesse
Dienstag		
Mittwoch	18.30 Uhr 19.00 Uhr	Rosenkranz Abendmesse
Donnerstag	18.30 - 19.00 Uhr 19.00 - 19.30 Uhr	Eucharistische Anbetung Stunde der Barmherzigkeit
Freitag	15.00 – 16.00 Uhr 18.30 Uhr 19.00 Uhr	Eucharistische Anbetung Rosenkranz Abendmesse
Samstag		
Sonntag	10.00 Uhr 19.00 Uhr	Pfarrmesse Abendmesse

An dieser Stelle möchte ich mich recht herzlich bei allen bedanken, die dazu beigetragen haben, dass sowohl der Flohmarkt als auch das Pfarrfest heuer wieder so reibungslos und gut geplant durchgeführt werden konnten.

Neben der Pflege des pfarrlichen Gemeindelebens konnte auch in finanzieller Hinsicht ein guter Beitrag erzielt werden. Der Gewinn des Flohmarktes und des Pfarrfestes beträgt ca. 4.770,- €.

Allen ein herzliches Vergelt's Gott! Ihr Pfarrvikar H. Norbert

15. August - Hochfest Mariä Aufnahme in den Himmel



„Was mag einer Frau, die Gott das irdisch-menschliche Leben geschenkt hat, widerfahren, wenn sie selbst einmal stirbt? Muss nicht von ihr in besonderer Weise gelten, dass sie von Gott lebendig gemacht wird, weil sie ganz besonders eng zu Christus gehört? Muss Gott ihr nicht an allererster Stelle einen Platz mit Christus zusammen im Himmel geben?“

All das fragt Theologin Gunda Brüske vom Liturgischen Institut der deutschsprachigen Schweiz zu Recht – und genau das steht auch im Fokus des Festes Mariä Aufnahme in den Himmel: Maria wird in den Himmel aufgenommen.

Ab ihrer Entscheidung *„Ja, mir geschehe nach Deinem Wort“* trennt sie nichts mehr von Gott, sodass sie auch nach ihrem Tod und dem, was ihm folgt, erlöst ist: Als Erste wurde sie in den Himmel erhoben und hat die Herrlichkeit empfangen, die allen Gläubigen verheißen ist und die all jene erhoffen dürfen, die an Christus glauben. Indem Maria mit Leib und Seele in den Himmel aufgenommen ist, gelangt sie zur Vollendung. Mit dem Festgeheimnis wird auch deutlich, dass der Leib zur Teilhabe an der

Himmelsherrlichkeit bestimmt ist. Er ist daher nicht – wie lange verkündet – nur Objekt oder *„irdisch Ding“*, sondern Ausdruck der Freude am Menschen, am Leben.

Marias besondere Bedeutung für die katholische Kirche wird mit diesem Fest wieder bezeugt. Durch ihre Aufnahme in den Himmel als ganzer Mensch, mit Leib und Seele, erfährt sie unmittelbare Nähe zu Gott – durch die Nähe zu Maria gelangt man also auch bereits im Hier und Heute in die Nähe von Gott.